

La subida de los precios da un nuevo golpe a las economías familiares más precarias

El secretario de Acción Sindical de CCOO de Córdoba, Alfonso Nieto, ha señalado que la brecha entre las economías familiares y las de las empresas, marcada por los precios de la exportación, se está agrandando

Redacción

Martes 15 de noviembre de 2011 - 11:50



El Índice de Precios de Consumo (IPC) ha experimentado una nueva subida en el mes de octubre en la provincia de Córdoba, con un incremento del 1,1% respecto al mes anterior, lo que sitúa la inflación en lo que va de año en un 2%, mientras que la interanual alcanza el 3,3%.

En este sentido, el secretario de Acción Sindical de CCOO de Córdoba, Alfonso Nieto, ha señalado que las cifras del IPC, que sufren en la provincia un incremento por encima de la media nacional y andaluza

convirtiendo a Córdoba en la novena provincia con mayor tasa de inflación, “demuestran que la brecha entre las economías familiares, cada vez más precarias, y las de las empresas, marcadas por el tirón de precios de la exportación, se está agrandando”.

Según el sindicato, las empresas cordobesas no ayudan con la subida de precios de sus productos y servicios a generar demanda interna, y por tanto, “no colaboran en la creación de empleo”. De esta forma, el descontrol de precios que azota a nuestra provincia aumenta los niveles de desigualdad de la población ya que la provincia pierde progresivamente poder adquisitivo a la vez que empleo.

Esta situación, como afirma CCOO, podría revertirse con una política de control efectivo de los precios y con mejoras salariales de los trabajadores y trabajadoras, medidas ambas que ayudarían también a mejorar la competitividad de las empresas. Por ello, el sindicato ha insistido en que es necesario agilizar la negociación colectiva que todavía está pendiente de finalizar, en un intento de estabilizar la demanda interna y no deteriorar aún más la delicada situación de la economía española.